

令和3年度第1回恵庭市保健センター運営協議会会議記録

日時：令和3年6月7日（月）※返信期日

場所：書面による開催 【理由】新型コロナウイルス感染症の緊急事態宣言の発出のため
（委員）貝嶋会長、神田副会長、森委員、水戸委員、江川委員、中山委員
船田委員、寺田委員、亀石委員、中島委員

（市）恵庭市長、保健福祉部長、保健センター長、保健課長、健康スポーツ課長
保健予防担当主査、母子保健・食育担当主査、健康推進担当主査
スタッフ

※各委員へは会議資料を送付し、6月7日（月）までに意見等を求めた。

報告事項は下記のとおり。

◎報告事項

【1】令和2年度保健事業実施報告について

【2】第3次恵庭市食育推進計画 中間評価について

【3】第2次恵庭市健康づくり計画 中間評価について

【4】令和2年度 新型コロナウイルス感染症に関する救急要請の件数等について

【5】令和2年度新規事業実績報告について

◎委員からの質問・意見については下記のとおり

【1】令和2年度保健事業実施報告について

委員からの質問、意見はなかった。

【2】第3次恵庭市食育推進計画 中間評価について

委員からの質問、意見はなかった。

【3】第2次恵庭市健康づくり計画 中間評価について

委員からの質問、意見はなかった。

【4】令和2年度 新型コロナウイルス感染症に関する救急要請の件数等について

・A委員

陽性判定された方のその後の経過（入院先・転送先・転帰）はわかりますか。

・事務局

救急搬送された際の搬送先については恵庭市消防本部の方で把握しておりますが、その後の経過については搬送先の病院に判断を一任しておりますので、把握しておりません。

- ・ B 委員

救急要請の際に、新型コロナ関連の要請か否かはどのように区別しているのでしょうか。

- ・ 事務局

救急要請があった際の聞き取りによって、症状の状態（熱や咳があるか、行動履歴等）について、コロナ感染症の疑いがあるかないかを総合的に判断して区別しております。また、要請患者より陽性判定を受けた等の申し出があったり、千歳保健所からの依頼や連絡があった際には新型コロナ関連の要請として判断しております。

【5】 令和2年度新規事業実績報告について

委員からの質問、意見はなかった。

◎その他

- ・ C 委員

一日も早いコロナの終息を願い普段の生活がもどる事を願っています。

- ・ D 委員

コロナ対応で大変かと思いますが、皆さん頑張って下さい。